



Resepsi The Hallway dan Wholegreen Bakery: Menaklukkan Keraguan Gluten-Free dengan Kue Karton Pertama di Dunia

Description

“Cardboard Cake” oleh The Hallway dan Wholegreen Bakery: Membuktikan Gluten-Free Bisa Menyedapkan Lidah Anda

Sebuah Langkah Berani

Melawan Stereotip

Kolaborasi Sukses

Membuktikan Gluten-Free Bisa Enak

Detail Peluncuran

Cardboard Cake diproduksi oleh Wholegreen Bakery dan The Hallway sebagai inovasi untuk membuktikan bahwa makanan gluten-free dapat menjadi pilihan yang lezat. Cake ini terbuat dari bahan premium seperti butterscotch, kopi, coklat bubuk, pastry, karamel, dan tepung beras coklat. Kue ini tidak hanya enak, tetapi juga terlihat menarik dengan desain mirip kardus.

Bon Appetit! Makanan Gluten-free Tidak Harus Tak Enak

Chief Creative Officer dan Partner di The Hallway, Simon Lee, mengungkapkan bahwa Cardboard Cake adalah bukti bahwa anda tetap bisa menikmati makanan enak meskipun menjalani diet gluten-free. Kolaborasi antara The Hallway dan Wholegreen Bakery membuat kue ini bukan hanya sekadar makanan, tetapi juga sebuah karya seni yang membuktikan bahwa diet gluten-free tidak harus membosankan.

Peluncuran dan Keterbatasan

Cardboard Cake akan memiliki peluncuran media dan ketersediaan terbatas hingga 17 Maret 2024 di tiga gerai. Film pendek juga akan mendampingi peluncuran produk ini. Jadi, jangan lewatkan

kesempatan untuk mencoba kue inovatif ini dan buktikan sendiri bahwa makanan gluten-free bisa enak dan menggugah selera.

Ringkasan

Pada tanggal 13 Maret 2024, sebuah agensi periklanan independen bernama The Hallway telah berkolaborasi dengan Wholegreen Bakery di Sydney untuk menciptakan Kue Karton yang lezat dan dapat dimakan, yang terakreditasi oleh Coeliac Australia. Kue ini dirancang untuk membuktikan bahwa makanan bebas gluten tidak selalu berasa seperti karton, melainkan sangat enak. Dengan bahan-bahan premium seperti butterscotch, kopi, cocoa powder, pastry, karamel, dan tepung beras coklat, kue ini memiliki rasa yang luar biasa. Film singkat menemani peluncuran kue ini dan akan tersedia hingga 17 Maret 2024. Bagaimana pendapat Anda tentang konsep kue ini? Apakah Anda tertarik untuk mencobanya? Silakan berikan komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark